

Kölner Grün Stiftung ehrt Joachim Bauer

Der frühere stellvertretende Amtsleiter des Grünflächenamtes, Dr. Joachim Bauer, wurde mit dem Stiftungspreis der Kölner Grün Stiftung ausgezeichnet. „Das Kölner Grün und die Stadt haben Ihnen sehr viel zu verdanken“, sagte Stiftungsgründer Paul Bauwens-Adenauer, der die Auszeichnung, die zum dritten Mal vergeben wurde, in Anwesenheit der Beiratsvorsitzenden OB Henriette Reker im Rathaus überreichte. „Ihre hohe fachliche Qualifikation und Ihr Wirken haben den Stellenwert des historischen Grünsystems in der Millionenstadt weit über die Grenzen von Köln manifestiert.“ Auch im Ruhestand setze Bauer sich für viele Belange des Kölner Grüns ein.

Die Silberplakette mit der Darstellung des Kölner Grünsystems sowie ein Sachpreis werden an Persönlichkeiten und Initiativen verliehen, die das Kölner Grün nachhaltig pflegen und aktiv die Zukunft der Grünanlagen oder der Bäume bewahren. (EB)